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МОЛОДЕЖНАЯ ПОЛИТИКА

Рассмотрен ряд 
вопросов

                                                                                                                                    УТВЕРЖДЕНЫ 

                                                                                                                                постановлением акимата района

                                                                                                                                от 21 октября 2013 года №281/10

МЕРОПРИЯТИЯ
о реализации замечаний и предложений, высказанных на отчётных встречах акимов сел, сельских 

и аульного округов Успенского района перед населением в IV квартале 2013 года

№ ФИО  автора, его социальное 
положение

Краткое содержание за-
мечаний и предложений

Меры по исполнению Срок исполнения Ответственные за исполнение

Электрификация населённых пунктов
1 Лебедев Сергей Викторович - препо-

даватель Успенской СОШ №1

Дополнительное освеще-

ние улиц села Успенки

Рассмотреть вопрос и 

провести соответствую-

щую работу

До 25 декабря 2013 

года

Жусупбаев Б.Х., заместитель акима района; 

Кумуков Р.З., и.о. руководителя ГУ «Отдел ЖКХ, пассажирского транспорта 

и автомобильных дорог Успенского района»;

Цымбал Е.В., руководитель ГУ «Отдел экономики и бюджетного плани-

рования Успенского района»;

Иртлач В.Я., аким Успенского сельского округа

Ремонт  и  строительство  дорог
2 Жуматаев Ондасын Усербаевич 

– председатель сельского потре-

бительского кооператива  сельчан 

«Каратай»

О среднем ремонте доро-

ги Каратай-Богатырь

Рассмотреть вопрос и 

провести соответствую-

щую работу

До 1 января 2014 

года

Жусупбаев Б.Х., заместитель акима района;

Кумуков Р.З., и.о. руководителя ГУ «Отдел ЖКХ, пассажирского транспорта 

и автомобильных дорог Успенского района»;

Бекенов Б.Ж., аким с.Каратая

Другие
3 Нурмаков Канапья Арынович – пен-

сионер

Отсутствие трансляции 

телеканала «Хабар»

Рассмотреть вопрос и 

внести предложения

До 1 декабря 2013 

года

Жусупбаев Б.Х., заместитель акима района;

Кумуков Р.З., и.о. руководителя ГУ «Отдел ЖКХ, пассажирского транспорта 

и автомобильных дорог Успенского района»;

Жуматанова А.Е., аким с.Богатыря

4 Саруджиди Сергей Алексеевич - гла-

ва КХ «Анна» села Тимирязево

Обеспечить транспортом 

ветеринарный пункт села 

Тимирязево

Рассмотреть вопрос и 

внести предложения

До 1 декабря 2013 

года

Жусупбаев Б.Х., заместитель акима района;

Бараисова Л.В., руководитель ГУ «Отдел ветеринарии Успенского района»;

Скаков М.Е., аким Белоусовского сельского округа

5 Обеспечить качественную 

грейдеровку дороги рай-

онного значения к селу 

Тимирязево

Рассмотреть вопрос и 

провести соответствую-

щую работу

До 5 ноября 2013 

года

Жусупбаев Б.Х., заместитель акима района;

Кумуков Р.З., и.о. руководителя ГУ «Отдел ЖКХ, пассажирского транспорта 

и автомобильных дорог»;

Скаков М.Е., аким Белоусовского сельского округа

6 Лебедев Сергей Викторович - препо-

даватель Успенской СОШ №1

Принять меры по регу-

лированию скоростного 

режима возле школ рай-

центра

Принять соответствую-

щие меры

До 1  декабря 2013 

года

Жусупбаев Б.Х., заместитель акима района;

Шунгулов Р.Н., начальник ГУ «Отдел внутренних дел Успенского района» 

(по согласованию);

Кумуков Р.З., и.о. руководителя ГУ «Отдел ЖКХ, пассажирского транспорта 

и автомобильных дорог Успенского района»;

Иртлач В.Я., аким Успенского сельского округа

7 Бойко Оксана Николаевна – за-

ведующая Домом культуры села  

Ольховки

Приобретение музыкаль-

ной аппаратуры для  Дома 

культуры села Ольховки

Рассмотреть вопрос и 

внести предложения

До 1 января 2014 

года

Жусупбаев Б.Х., заместитель акима района;

Курсакова В.П., руководитель ГУ «Отдел культуры, развития языков, 

физической культуры и спорта Успенского района»;

Скаков М.Е., аким Белоусовского сельского округа                                                

-  тема заседания Совета по 

молодежной политике при Пре-

зиденте РК, состоявшегося  в 

Павлодаре.

Начиная с прошлого года, 

внедрена практика проведения 

выездных заседаний и отчетов 

центральных государственных 

органов по различным вопросам, 

затрагивающим интересы мо-

лодежи. Ключевая тема XVI за-

седания - развитие спортивной 

инфраструктуры и вовлечение 

молодежи в занятия спортом.

Члены совета встретились 

со студентами, молодыми рабо-

чими и начинающими предпри-

нимателями.

На республиканском заседа-

нии «круглого стола» участники 

обсудили развитие спортивной 

базы и новые методы привлече-

ния юного поколения к занятиям 

физкультурой.

В  Павлодаре  состоялись 

семинары-тренинги, посвящен-

ные устойчивому развитию мо-

лодежных ресурсных центров, 

церемония награждения «Луч-

ший по профессии-2013» среди 

работающей молодежи.

Открывая  пленарное  за -

седание ,  председатель  Со -

вета по молодежной политике 

при Президенте РК Габидолла 

Абдрахимов отметил, что физ-

культура и спорт - один из клю-

чевых принципов социальной 

политики государства. Придать 

импульс его развитию должны 

предложения и рекомендации, 

сформированные участниками 

совещания.

Павлодар выбран местом 

проведения выездного заседа-

ния не случайно, отметили его 

организаторы. В регионе многое 

делается для развития спорта. 

Аким области Ерлан Арын от-

метил в своем приветственном 

слове, что создание спортивной 

инфраструктуры ведется с по-

мощью государственно-частного 

партнерства.  В Павлодаре и 

Аксу с привлечением средств 

крупных предприятий построе-

ны современные спортивные 

комплексы, бизнесмены вносят 

свою лепту  при сооружении 

открытых спортплощадок с ис-

кусственным газоном, лыжных 

трасс. В результате постоянно 

занимаются физкультурой 26,8 

процента населения области и 

48 процентов молодых людей.

В регионе поддерживается 

творческая и спортивная моло-

дежь. Решаются и жилищные во-

просы молодых семей, отметил 

Е.Арын. В Павлодаре возводятся 

жилые здания, в которых кварти-

ры получит молодежь, в Аксу и 

Экибастузе уже получили квар-

тиры выпускники детдомов.

На пленарном заседании 

прозвучали рекомендации ми-

нистерствам и  ведомствам, 

участвующим в формировании 

здорового поколения и создании 

спортивной инфраструктуры. 

Участники пленарного заседа-

ния обменялись мнениями и 

опытом.

Казинформ.

-  тема заседания Совета по 

молодежной политике при Пре-

зиденте РК, состоявшегося  в 

Павлодаре.

совещания.

Павлодар выбран местом 

проведения выездного заседа-

ния не случайно, отметили его 

Развитие и доступность 
спортивной базы 

молодым 

В рамках модернизации деятельности проф-

союзов Казахстана по всей стране идет пере-

стройка, обновляются устаревшие методы ра-

боты. Большая роль в этом процессе отводится 

важнейшему звену – первичным профсоюзным 

организациям. 

В Надаровском сельском округе создана проф-

союзная организация работников сельского хозяй-

ства, председателем избрана Куколенко Ольга 

Алексеевна, инспектор аппарата акима сельского 

округа. Одними из ее главных задач на сегодняш-

ний день являются вовлечение работников сель-

ского хозяйства в профсоюз, разъяснительная 

работа, повышение престижа человека труда.

На первых порах в первичную организацию объ-

единились 29 работников, организованно вступили 

в профсоюз бригады КХ «Романенко» и КХ «Майбо-

рода». Других глав КХ и механизаторов, по словам 

Ольги Алексеевны, приходится еще убеждать. Тем не 

менее, принятое трехстороннее трудовое соглашение 

между первичной профсоюзной организацией, акимом 

сельского округа и районным акиматом обеспечивает 

соблюдение трудового законодательства и социаль-

ные гарантии не только членам профсоюза, но и всем 

работникам. 

Ольга Алексеевна будет продолжать разъ-

яснительную работу среди тружеников сельского 

хозяйства, ведь реформы начались лишь в нача-

ле этого года, и сделать предстоит еще многое. 

Она уверена, что и все главы хозяйств отнесутся 

должным образом, поймут пользу трудовых со-

глашений, ведь в них оговариваются не только 

права, но и обязанности работников, соблюдение 

дисциплины и многие другие аспекты производ-

ственных отношений. Желаем Ольге Алексеевне 

успехов в этой нелегкой, но такой важной обще-

ственной работе.

С.ГАЙДАК.

С результатами выборов депута-
тов Успенского районного маслихата 
ознакомил собравшихся замести-
тель председателя районной избира-
тельной комиссии Г.Сагайдак.

О внесении изменений и до-
полнений в решение районного 
маслихата (XI сессия, V созыв) от 
20 декабря 2012 года №53/11 «О 
бюджете Успенского района на 2013-
2015 годы» отчиталась руководитель 
отдела экономики и бюджетного 
планирования Е.Цымбал. Она отме-
тила, что необходимость проведения 
уточнения бюджета района основана 
на постановлении акимата области, 
которым предусмотрено поступление 
пяти бюджетных кредитов на приоб-
ретение жилья специалистам, при-
бывшим для работы и проживания в 
сельские населенные пункты района, 
в сумме 12 982,0 тыс. тенге, целевые 
трансферты на услуги поверенного 
агента – 390,0 тыс. тенге, увеличены 
собственные доходы на 7 631,0 тыс. 
тенге, произведено внутреннее пере-
распределение финансовых средств. 
Увеличены собственные налоги по 
категориям: налоговые и неналого-
вые поступления, поступления от 
продажи основного капитала. 

Средства за счет увеличения 
собственных доходов и перерас-

татами выборов депута-С результа

В РАЙОННОМ МАСЛИХАТЕ

Состоялась XXVI внеочередная сессия районного маслиха-

та  V созыва, в работе которой принял участие аким района 

А.Солтангазинов.

пределения направлены в сферу 
образования: на заработную плату 
учителей, прошедших 3-месячные 
курсы, и на оплату командировочных 
- 6 438 тыс. тенге, электроэнергию 
– 2 500 тыс. тенге, разработку ПСД 
Ковалевской и Белоусовской школ – 
450 тыс. тенге. 

На содержание внутрипоселковых 
дорог предусмотрено 741,0 тыс. тенге, 
уличное освещение сел района – 470 
тыс., содержание водопроводных 
сетей «Успен Ауыз-су» для ремонта 
имеющихся водопроводных задвижек 
– 1 457,0 тыс., программу обеспечения 
одиноких и одиноко проживающих – 
325,0 тыс., фонд заработной платы – 1 
525,0 тыс., дополнительную потреб-
ность на подписку печатных изданий 
– 90,0 тыс. тенге и др.  

На сессии были утверждены 
постоянные комиссии районно-

го маслихата, отмена решений 
раймаслихата «О составе коор-
динационного совета по борьбе с 
преступностью и коррупцией при 
акиме района», «Об образова-
нии межведомственной комиссии 
по профилактике правонаруше-
ний», внесенные изменения и 
дополнения в решение раймас-
лихата «Об утверждении пер-
сонального состава районного 
консультативно-совещательного 
органа по содействии деятель-
ности учреждений, исполняющих 
уголовные наказания и иные меры 
уголовно-правового воздействия, а 
также по организации социальной 
и иной помощи лицам, отбывшим 

уголовные наказания».

По всем вопросам повестки дня 

были приняты соответствующие 

решения.

Первые шаги первички
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ВЫЕЗДНОЙ ДЕНЬ

Перемены будут 
только к лучшему

В округ входят два села – Равнополь и 

Константиновка. Здесь проживает 1 534 че-

ловека. На территории округа действуют 27 

крестьянских и два фермерских хозяйства, 

работают 27 субъектов малого предприни-

мательства, которые заняты в различных 

сферах, - это перевозка людей, торговля 

продуктами и зерном, пастьба скота, СТО.

Если в с.Константиновке почтовое от-

деление еще существует, то в с.Равнополе 

оно находится на грани закрытия: почта-

льон переведена на 0,2 ставки, а это значит, 

что сократились услуги почтовой связи, 

которые необходимы для населения. Из 

райцентра будут приезжать два раза в ме-

сяц, чтобы люди могли оплатить комуслуги, 

получить пенсию, заработную плату.

В округе имеются две школы, спор-

тивный комплекс, дома культуры, детский 

садик, другие объекты соцкультбыта. 

По программе «Занятость-2020» в 2011 году на 

открытие собственного дела взял кредит в 3 млн. 

тенге один человек – И.Сарсембаев, им открыто ИП, 

закуплен скот. Еще один человек – М.Рахметова, по 

этой программе прошла обучение по специальности 

воспитатель дошкольного учреждения. 

В округе большое внимание уделяется работе с 

пенсионерами, их здесь 169 человек. Ежеквартально 

им выделяются путевки в дома отдыха, в этом году 

поправили свое здоровье 6 человек, оказывается 

материальная помощь, подарками отмечаются 

юбиляры. На День пожилых людей был организован 

«голубой огонек», где пенсионеров приветствовал 

аким района. Благодаря спонсорской помощи кре-

стьянских хозяйств, были закуплены продуктовые 

наборы для 22 пенсионеров, которые не смогли 

прийти на праздничное мероприятие. По льготным 

ценам ежегодно пенсионеры получают корма для 

своих личных подворий. Так, отруби предоставили 

главы КХ «Хлебко» и «Семенюк», ячмень обязался 

привезти С.Абзалов (КХ «Егимбай», с.Успенка). 

Помогают в округе дровами молодым учителям, 

на День инвалида трое детей получили в подарок мяг-

кие игрушки. Построена детская игровая площадка в 

центре с.Константиновки на сумму около 3 млн. тенге, 

сделан ремонт в спорткомплексе на 5 млн. тенге. 

Осуществляется подвоз 16 детей из с.Равнополя в 

Константиновскую школу.           

В селах округа числится 31 одиноко проживаю-

щий пенсионер и 45 инвалидов. Нет получателей 

АСП, детское пособие начисляется одной семье. В 

магазине КХ «РЭГтайм» открыт социальный отдел, 

где по сниженным ценам реализуются овощи, кру-

пы. На общественных работах трудятся 12 человек, 

которые заняты на уборке терри-

тории сельского округа: очистке 

тротуаров и пустырей, обрезке 

кустарников, поливке цветов, 

вывозе мусора.

Нельзя не отметить особо 

вклад хозяйств, расположенных 

на территории округа, в улучше-

ние жизни сельчан. Они – по-

стоянные спонсоры всех прово-

димых здесь мероприятий, при 

их поддержке исполнительная 

власть на селе реализует многие 

свои замыслы и идеи. Помощь 

государства субсидиями и ГСМ 

на весенне-полевые работы и 

уборку урожая дает крестьянам 

возможность уделять должное 

внимание своим землякам: они 

не только предоставляют рабочие места, но и со-

циальные гарантии сельчанам.

Село Константиновка входит в 25 образцовых 

сел Павлодарской области, в связи с этим здесь 

ждут перемен к лучшему, решения наболевшего 

вопроса о воде, которая пока остается привозной. 

Благодаря главе КХ Э.Г.Руффу, бесплатным водо-

снабжением из глубинной скважины обеспечены 

близлежащие дома, школа, больница. 

В плане развития округа на 2014-2017 годы 

предусмотрено строительство в 2014 году мини-

футбольного поля с искусственным покрытием, 

разработка ПСД на капитальный ремонт здания 

акимата, проведение освещения вдоль дороги 

между Константиновкой и Равнополем, увеличение 

количества ламп уличного освещения, средств на 

благоустройство сел округа и многое другое.

Все это будет направлено на улучшение жизни 

сельчан, подтверждение статуса одного из лучших 

округов района. Остается пожелать удачи в во-

площении всего задуманного, процветания селам 

и их жителям.

Себя он считает уро-

женцем с.Константиновки, 

хотя и родился на Украи-

не, но в село его привезли 

в возрасте трех месяцев. 

Родители, тогда еще моло-

дые, приехали в Казахстан 

по комсомольской путевке 

на целину.

В свое время он тру-

дился в колхозе «30 лет 

КазССР» заместителем 

председателя по произ-

водству и торговле, так 

что опыт работы и орга-

низаторские способности 

имелись, это помогло ему 

при создании своего хо-

зяйства. Начал с растени-

еводства, сажал зерновые 

– пшеницу, ячмень на 230 

гектарах земли. Пять лет 

из восьми терпел убытки. 

Николай Иванович счи-

тает, что из-за неблаго-

приятных почв песчаной 

зоны получить хороший 

урожай проблематично. 

Поэтому решил перейти 

на животноводство, в 2009 

году посеял многолетние 

травы – занялся заготов-

кой кормов для скота.

С тех времен остались 

тракторы «Беларусь», 

ДТ-75, навесная техника. 

Сейчас к ним прибави-

лись ДТ-40, МТЗ, Т-40, 

сенокосное и пахотное 

оборудование. 

В хозяйстве имеются 

65 голов КРС, 120 свиней, 

30 голов дойного стада. 

Кредиты не берет, только 

в КТ «Ажболат», пайщи-

ком которого является. 

На собственные средства 

построил пекарню, но нет 

пекаря, чтобы запустить 

производство. Здесь же, в 

одном здании с пекарней, 

располагается магазин, 

который планируется от-

крыть в скором времени. 

Есть баня для себя и ра-

ботников КХ, две фермы, 

склад под зерно, столяр-

ный цех, дробилка на 5 

тонн в сутки, коптильня, 

банкетный зал на 40 мест. 

Вместе, объединившись с 

Суттором В.Г., Амировым 

Г.Т., Суттором Л.Г., в 2011 

году построили убойную 

площадку, ею пользуются 

Адрес этой женщины знают 

многие: 10 лет она проработала 

адвокатом в районном суде. 

Когда осталась без работы, 

стала заниматься творчеством. 

Своими руками создала во 

дворе зону отдыха, привлекаю-

щую взоры людей и манящую 

полюбоваться, приобщиться к 

прекрасному.

Здесь и прудик, выложен-

ный из камней, куда одно время 

запускались рыбки, альпийская 

горка из разных расцветок цве-

тов, радующих глаз в летнюю 

пору, плетеные кленовыми 

ветками клумбы и скамеечки, 

грядки из пивных бутылок, 

декоративный крокус. Вся это 

делает аккуратный домик Се-

мененко Светланы Фридрихов-

ны в с.Констаниновке, по ул. Га-

гарина, 24, привлекательным и 

не похожим ни на какой другой. 

Мастерство хозяйки придает 

подворью неповторимый облик, 

меняя его, сообразно фантазии 

и вдохновению. В этом и заклю-

чается волшебство женщины, 

способной своими руками тво-

рить и создавать красоту!
Страницу подготовила 

Г.ЖУМАБАЕВА.

В округ входят два села – Равнополь и 

ди
Мы побывали в Равнопольском сельском округе, который возглавляет Курманбаева 

Кульжазира Абековна, женщина-лидер, привлекающая интеллектом, способностью 

работать с людьми. Легкость в общении с окружающими, обязательность, умение 

быстро договориться о деле и столь же быстро приступить к его реализации – в 

этих качествах ее личности мы убедились еще раз. Кульжазира Абековна рассказала 

о том, что делается в округе, чем живут люди и какие строят планы на будущее.

Главное в 
его работе 
– доверие
В 1998 году Николай Иванович Семенюк 

организовал ТОО «Юлия», дав своему де-

тищу имя любимой младшей дочери. В 2001 

году, в связи со сложностями с налогообло-

жением, перешел на другую форму собствен-

ности - образовал крестьянское хозяйство 

«Семенюк». С тех пор многое изменилось…

все желающие.  

У Николая Ивановича в 

хозяйстве числится 5 чело-

век, работа предоставляет-

ся круглый год. Есть нужда 

в кадрах, тогда можно и 

дойное стадо увеличить до 

50 голов. А пока работники 

получают неплохую зар-

плату, корма для личных 

подворий. Заготовленный 

полуторагодичный запас 

сена и соломы позволяет 

не только помогать им, но 

и хозяйству перезимовать 

без проблем прошлого 

года. 

Николай Иванович 

ценит своих работников, 

может оставить на них 

свое хозяйство, уезжая 

даже надолго, знает, что 

все будет в порядке. Он 

уважает их за труд, по-

нимает проблемы семей, 

старается помочь - и этим 

располагает к себе. Между 

главой КХ и его людьми 

сложились взаимодовери-

тельные отношения.

Адрес этой женщины знают 

многие: 10 лет она проработала 

адвокатом в районном суде.

ный из камней, куда одно время 

запускались рыбки, альпийская 

горка из разных расцветок цве-

гарина, 24, привлекательным и 

не похожим ни на какой другой. 

Мастерство хозяйки придает

Волшебство руками мастерицы 

Хотя свиноводство – 

дело хлопотное, все же 

именно здесь работает 

победитель областного 

конкурса «Лучшая сви-

нарка» Александрова С.И. 

Неплохо трудятся скотник 

Лерке И.И. (на снимке 

внизу), тракторист Самой-

ленко А.А.         

Николай Иванович – 

спонсор всех мероприя-

тий в округе, по личной 

инициативе завез рассаду 

цветов на детскую пло-

щадку, недавно построен-

ную в селе.

Радость его и жены за-

ключена в детях: младшая 

дочь учится в Караганде, 

старшие живут в Павло-

даре и Германии. Труд 

и семья стали основами 

его жизни. Именно эти-

ми ценностями дорожит 

Николай Иванович, ведя 

корабль своего хозяйства 

к будущему. А я желаю ему 

удачи во всем, здоровья и 

процветания.
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Поиск длиною в жизнь

Творческий учитель
ЛИЧНОСТЬ

Ольга Петровна уже 21 

год на учительской работе по-

сле окончания Павлодарского 

педагогического института по 

специальности учитель немец-

кого и английского языков.

Профессия у нее очень 

востребованная, до 2011 года 

преподавала и немецкий, сей-

час только английский, инте-

рес к нему, обусловленный 

временем, у детей велик, да и 

по характеру учитель – лидер, 

поэтому дети всех возрастов 

с большим желанием изучают 

английский под его руковод-

ством. 

По новому образовательно-

му стандарту изучение англий-

ского с 2013 года начинается 

с первого класса. У тех детей, 

В Константиновской 

средней школе мы побывали 

в каникулярное время, в курс 

дела нас ввела заместитель 

директора по воспитатель-

ной работе Е.М.Васькова. 

Вместе прошлись по трехэ-

тажному зданию, осмотрели 

специализированные каби-

неты.

В этом году в школе обучается 

138 детей, работает 24 педагога, в 

том числе восемь учителей имеют 

высшую категорию, шесть – пер-

вую. Возглавляет коллектив Кныш 

В.К. – историк, преподаватель 

религоведения. Вакансий пред-

метников нет, все уроки ведутся 

по программе, согласно образо-

вательным стандартам. Бывают 

сложности, но в итоге все вопро-

сы в этом плане решаются. До 

нынешнего года из иностранных 

языков преподавался только не-

мецкий, вести уроки английского 

в первом классе пригласили учи-

теля из другого  села.  

В классе предшкольной под-

готовки в этом году 16 детей, 

выпускников – 14. Если говорить 

о качестве знаний, которые по-

казывают выпускники, то здесь 

важен уровень преподавания на 

всех ступенях обучения, начиная 

с начальных классов, ведь про-

махи или успехи обязательно про-

являются в итоговом результате.

Учителя начальных классов 

– сильные, опытные педаго-

ги, работающие с интересом 

и творчески. Это А.И.Суттор, 

Г.А.Белоцерковец, Л.Д.Рамбах. 

Вместе с ними дети не только 

осваивают обязательную про-

грамму, но и охотно участвуют 

в различных дистанционных 

конкурсах – «Ақбота», «Кенгу-

ру», «Русский медвежонок», что, 

безусловно, развивает ребят и 

помогает приобретать ценные 

навыки. 

В среднем звене рабо-

тает  немал о  талантливых 

преподавателей-предметников, 

среди них М.Т.Сакауб – учитель 

казахского языка, О.Н.Елисеева 

– русского языка и литературы, 

Г.Д.Шейкина – немецкого языка, 

их ученики постоянно участвуют в 

районных олимпиадах, занимают 

призовые места, демонстрируя 

глубокое знание предметов. Уже 

в этом учебном году в районных 

Макатаевских чтениях ученица 10 

класса Бекзат Саденова (учитель 

М.Т.Сакауб) заняла первое место 

и будет представлять район  в об-

ластном конкурсе.

Основным направлением 

воспитательной работы являет-

ся патриотическое воспитание 

школьников. Оно ведется на 

базе богатейшего материала 

по истории села, колхоза «30 

лет КазССР», на примере судь-

бы замечательного земляка, 

Героя Социалистического Тру-

да Я.Г.Геринга.  Но не только 

истории, но и современности, 

реалий независимого Казахста-

на. Все школьные мероприятия 

проводятся с участием работни-

ков Дома культуры, сельской би-

блиотеки, хранителя музея. От 

этого они становятся более со-

держательными, интересными, 

а дети видят в лице взрослых 

достойный пример искренней 

любви к родному краю. Из по-

следних запомнились  меропри-

ятия ко Дню языков, «Осенний 

бал». А накануне Дня незави-

симости Республики Казахстан 

школьников торжественно при-

нимают в ряды детских обще-

ственных организаций «Жас 

ұлан» и «Жас қыран», это уже 

стало традицией (на снимке).

Что касается материальной 

базы школы, то она постоянно 

укрепляется. Имеются специали-

зированные кабинеты биологии, 

химии, компьютерный класс, а 

также мультимедийный кабинет, 

где вместо компьютеров ноутбуки, 

лингофонная аппаратура, проек-

тор и интерактивная доска. Таких 

досок, кстати, в школе три, и все 

они активно используются в про-

цессе обучения.  В техническом 

отношении школа оснащена, а вот 

в оформлении наглядности явно 

недостаточно.

Большое, светлое, добротное 

здание школы нуждается в уходе 

и ремонте. Пора бы уже сделать 

капитальный ремонт фасада, 

окон, осовременить давно уста-

ревший дизайн фойе, говорят 

педагоги.

Но вернемся к качеству. 

По итогам 2012-2013 учебного 

года, согласно данным район-

ного отдела образования, из 13 

выпускников 10 сдавали ЕНТ, 

средний балл составил 63,9, с 

учетом ранжирования, школа 

занимает восьмую позицию в 

районе. И только одна  выпуск-

ница Панасенко Инна получил 

государственный грант на обу-

чение в ПГПИ. Значит, при всех 

достижениях где-то недорабаты-

ваем и есть, над чем настойчиво 

трудиться. Желаем педагогиче-

скому коллективу удачи, успехов 

в нелегких буднях, а ученикам - 

любознательности и стремления 

к знаниям.

С.ГАЙДАК.

В годы Великой Отечественной войны на фронт были призваны 

тысячи и тысячи казахстанцев, кто-то из них вернулся домой с 

Победой, многие остались лежать на полях сражений, были и те, 

кто пропал без вести. И часто благодаря родным и близким, ко-

торые ищут, находятся их могилы, как это случилось с младшим 

сержантом Алибековым Заиром из с.Таволжана.

С иностранными языками учащимся Вознесен-

ской школы повезло, у них опытный преподаватель, 

любящий свою работу, энергичный и целеустрем-

ленный. Это Можаровская Ольга Петровна. 

которые учатся во втором, 

третьем, четвертом, только 

факультативные занятия, и с 

пятого класса предмет препо-

дается по программе. Ольга 

Петровна творчески подходит к 

работе, разработала авторские 

программы факультативных 

курсов и получила положитель-

ные рецензии к ним инноваци-

онного центра при управлении 

образования области. 

Способности каждого ре-

бенка Ольга Петровна терпе-

ливо развивает, Васильковская 

Людмила в 2012-2013 учебном 

году стала призером районной 

предметной олимпиады по 

английскому языку. Семеро 

школьников успешно участво-

вали в международном интел-

лектуальном конкурсе «Кенгу-

ру» и получили сертификаты.

В рамках месячника, по-

священного языкам народа 

Казахстана, в Вознесенской 

школе был объявлен конкурс 

среди учащихся на лучшее 

стихотворение на английском 

языке ко Дню учителя. Учащие-

ся Васильковская Людмила, 

Степаненко Виктория, Вагнер 

Екатерина - 8 класс, Швайко Де-

нис, Исенова Айзада - 9 класс 

(на снимке вместе с учителем) 

с радостью приняли участие 

в этом конкурсе. Лучшие сти-

хотворения были посвящены 

учителям района.

О.П.Можаровская является 

руководителем методического 

объединения гуманитарного 

цикла в своей школе, цель 

которого - внедрение в образо-

вательный процесс передовых 

методов обучения. Всей своей 

педагогической деятельно-

стью она подтверждает тезис о 

том, что школа, учитель всегда 

были и остаются надеждой и 

опорой казахстанского обще-

ства. Изо дня в день, пере-

ступая порог школы, она дер-

жит в памяти замечательные 

слова академика Д.Лихачева: 

«Любовь к человеку, к при-

роде, к труду воспитывается 

через любой предмет. И толь-

ко она – эта любовь может 

стать нравственной основой 

созидательной человеческой 

деятельности в экономике, 

политике, искусстве. Поэтому 

и говорим мы, что в руках учи-

теля наше будущее». И стара-

ется следовать им. Желаем ей 

на этом благородном поприще 

успехов, удачи и радости.

С.ГАЙДАК. 

А искала его 

внучка Андерова 

Гульнар Галы-

мовна – отлич-

ник просвещения 

Республики Ка-

захстан, прожи-

вающая сейчас 

в г.Павлодаре. 

Зная историю сво-

ей семьи, помня о 

трагической судьбе деда-ветерана, 

она начала поиски с нашего района. 

В архивной справке сообщалось, что 

Алибеков Заир родился в с.Таволжане 

Лозовского района Павлодарской об-

ласти в 1900 году. Работал учителем 

в сельской школе. 

В 1928 году у них с женой Базикен 

родилась дочь Назира. Уходя на фронт 

20 февраля 1942 года, он оставлял 

за собой не только родные места, но 

и любимую семью. Ему было, что за-

щищать, за что бороться.

Как скучал по ним, как берег каждое 

воспоминание о прошедшем, как стре-

мился душой назад – об этом читалось 

между строк скупых писем, написанных 

в перерывах между сражениями. По-

следнее письмо родные получили от 

отца и мужа из города Алапаевска 

Свердловской области в 1943 году. 

Потом он пропал без вести…

Несмотря на потерю, жизнь шла 

своим ходом. Базикен продолжала ра-

ботать в артели «Победа» с.Таволжана, 

дочь Назира, окончив педагогическое 

училище им. Б.Ахметова, трудилась 

учителем в Таволжанской школе, про-

должив семейную династию. В 1950 

году она вышла замуж за участкового 

милиционера, тоже участника войны Ан-

дерова Калыма, уехала на родину мужа 

в Майский район. Вместе они долгие 

годы искали место захоронения отца, но 

все поиски были безуспешными.

В 1980 году скончалась Алибекова 

Базикен, так и не узнав ничего о судьбе 

своего мужа, а в 2007 году ушла из 

жизни и ее дочь Назира. Поиски воз-

обновила внучка…

Гульнар Галымовна писала пись-

ма, искала следы своего дедушки в 

архивах и военкоматах, пока из Тро-

стянецкого района Сумской области не 

пришло известие о том, что в списке 

64 погибших воинов, захороненных 

в братской могиле в центре с.Белка, 

числится имя Алибекова Заира. По-

клониться праху своего чудом най-

денного через долгие годы деда она 

поехала вместе с дочерью Анаргуль 

– правнучкой Заира. 

Выражая благодарность предсе-

дателю Белковского сельского совета 

Пономаренко С.Н., директору школы 

Маленко Л.Б., начальнику ВУС Коваль 

Л.Н., Гульнар Галымовна радуется 

тому, что наконец-то стало известно 

последнее пристанище ветерана - че-

ловека, который погиб, защищая Ро-

дину. Еще одним неизвестным героем 

той войны стало меньше.  

Г.ЖУМАБАЕВА.
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Областной со-

вет ветеранов ор-

ганизовал  встречу 

ветеранов труда 

из отдаленных на-

селенных пунктов. 

От нашего района 

выехал о  девять 

человек с предсе-

дателем районного 

совета Белой Л.И. 

По заданию районного акимата в сельских округах обе-

спечили транспортом выезжающих в г. Павлодар. 

По прибытии в город все собрались у областного 

совета ветеранов, нас ждали два комфортабельных 

автобуса, на которых приехавшие пенсионеры совер-

шили экскурсию по городу. Мы восхищались красотой 

областного центра, чистотой, цветочными клумбами, 

красивыми зданиями. Ведь жизнь ветеранов прошла в 

постоянной работе, заботе, всегда не хватало времени 

для культурного отдыха. Поэтому подаренная нам по-

ездка стала для нас незабываемым днем. Посмотрев 

красивые здания, мечеть, церковь, побывали у памят-

ника воинам-афганцам. Гид очень хорошо вела рассказ 

о каждом объекте и о прошлом нашего города. 

Затем гостей пригласили в зал «Достык», там с 

поздравлением выступил председатель областного 

совета ветеранов Р.Ш.Шокеев, был дан замечатель-

ный концерт силами Павлодарской филармонии. Надо 

было только видеть посветлевшие, счастливые лица 

сельских тружеников. Казалось, они даже помолодели. 

И, конечно же, благодарят областной совет и акима об-

ласти Арына Е.М., всех организаторов этой поездки. 

Завершилось путешествие обедом в ресторане, где 

гости пели и плясали. И в конце встречи всем участ-

никам были вручены подарочные наборы в память о 

поездке. 

По возвращении домой мы поделились своими 

впечатлениями с односельчанами.

A.M.ДЕМЧЕНКО, с.Ольховка.

Многие из пенсионеров и сей-

час полноценно трудятся на благо 

нашей республики в  различных 

сферах. Быть молодым непросто в 

любые времена и в любой стране 

мира. Современная казахстанская 

молодежь - не исключение. Боль-

шинство молодых людей сталкива-

ется с проблемами образования, 

трудоустройства, отсутствия до-

ступного жилья, проведения досуга. 

Не реализовавшая себя в жизни 

молодежь легко подвергается не-

гативному влиянию антисоциальных 

явлений, таких, как алкоголизм, нар-

комания, преступность. В послед-

нее время резко возросла угроза 

вовлечения молодых казахстанцев 

в различные формы религиозно-

го  радикализма и  экстремизма, 

поэтому эффективная молодежная 

политика выступает важнейшим 

государственным приоритетом и 

должна быть сосредоточена на ре-

шении наиболее острых проблем 

молодого поколения: воспитания 

и образования, занятости, жилья, 

массового досуга, формирования 

казахстанского патриотизма. Только 

выверенная молодежная политика, 

направленная на реализацию потен-

циала каждого молодого казахстан-

ца, на создание равных стартовых 

возможностей, вне зависимости от 

С докладом выступила 

председатель районного 

совета ветеранов Белая 

Л.И., она подробно осве-

тила содержание работы 

по этой теме. Конкретно 

были названы мероприятия, 

проводимые с молодежью. 

Это встреча со студентами 

Успенского колледжа №23, 

которые были приглашены в 

ветеранский клуб «Достык». 

Была организована поездка 

группы ребят в село Констан-

тиновку, где они побывали не 

только в лучшей первичной 

организации, но и на произ-

водстве – в КХ «РЭГТайм», 

а затем встретились с мо-

лодежью в сельском Доме 

культуры, где посмотрели 

мероприятия, посвященные 

Дню вывода войск из Афга-

нистана. 

После поездки в Астану 

ветераны провели встре-

чу с молодежью, показали 

юношам и девушкам  фото-

графии с видами Астаны, 

поделились впечатлениями, 

читали стихи об Астане. 

Все выступления ветеранов 

несли глубокий патриоти-

ческий смысл, с любовью 

к своей стране, ее народу 

пенсионеры рассказывали 

о столице.

С целью пополнения 

правовых знаний проводи-

В октябре состоялся районный пленум ветеранской организации 

на тему: «О повышении роли и активности первичных ветеранских 

организаций в решении задач патриотического, интернациональ-

ного воспитания молодежи».

лась встреча-диалог стар-

шеклассников с ветерана-

ми отдела внутренних дел 

района. 

Первичные ветеранские 

организации в тесном кон-

такте работают с сельскими 

библиотеками, школами, 

клубами.  Была отмече-

на положительная работа 

первичных ветеранских 

организаций – Лозовской, 

Богатырской, Ольгинской, 

Константиновской, Тимиря-

зевской. Активно работают 

клубы по интересам при 

районном совете – это клуб 

« В е т е р а н ы » 

(руководитель 

Пикулина В.Ф.), 

общественно -

п ол и т и ч е с к и й 

клуб (Нечтайлюк 

В.К.), клуб «По-

эзия», которым 

выпущена книга 

« П о эт и ч е с к и й 

дневник земли 

Успенской»,  в 

ней напечатаны 

стихи патриоти-

ческого харак-

тера, играющие 

большую роль в воспитании 

подрастающего поколения. 

Говорилось о взаимодей-

ствии райсовета с отделом 

культуры, развития языков, 

физической культуры и 

спорта, уже стало тради-

цией проведение старшим 

поколением вместе с мо-

лодежью соревнований 

по шахматам и шашкам к 

знаменательным датам - 9 

Мая, Дню пожилых людей. 

С горечью было отмечено, 

что молодежь более ак-

тивно должна принимать 

участие в жизни старшего 

поколения, проявлять за-

боту о пенсионерах, были 

приведены конкретные при-

меры. 

Участие в воспитании 

патриотов страны является 

делом чести ветеранской 

общественности района. 

Докладчик отметила, что 

многое делается в этом 

направлении, но предстоит 

сделать еще больше, так 

как приближается великий 

праздник – юбилей Побе-

ды. Необходимо закончить 

работу по увековечению 

памяти участников Вели-

кой Отечественной войны, 

умерших в мирное время. 

Эта работа сделана в Ко-

валевском с/о и Козыкет-

кенском а/о. Кроме того, 

необходимо на всех домах 

тружеников тыла офор-

мить таблички с надписью: 

«Здесь проживает труженик 

тыла ФИО». Председатель 

райсовета Л.И.Белая вы-

разила надежду, что при 

поддержке исполнительной 

власти на местах работа 

будет выполнена.

В прениях по докладу 

председатели первичных 

организаций информирова-

ли об участии ветеранов в 

патриотическом воспитании 

подрастающего поколения.прававововых знаний проводододи-и-и- районном совете – это клуб 

ганизовал  встречу

подрастающего поколения.

Областной со-

вет ветеранов ор-

ганизовал  встречу

Многие из пенсионеров и сей-

Молодые сердцем и душой ветераны принимают активное 

участие в воспитании подрастающего поколения. Их судьбы от-

ражают историю нашего многонационального государства, и они 

терпеливо, с пониманием и любовью учат молодежь милосердию 

и трудолюбию, преданному служению своей Отчизне, умению 

достойно принимать жизнь такой, какая она есть. Верить в пре-

красное будущее нашего суверенного государства, приближать его 

своим самоотверженным трудом. 

места проживания и социального 

положения родителей,  позволит 

воплотить в жизнь народное стрем-

ление по вхождению Казахстана в 

число развитых стран мира.

В соответствии с районной про-

граммой «Молодежь», в Лозовском 

сельском округе ведется опреде-

ленная работа. Молодежи от 15 до 

29 лет насчитывается 186 человек. 

Из них учатся в вузах 29 человек, 

колледжах - 21, учащихся школы 

- 65. Имеют временную работу 12 

человек.

Формы общения сельской моло-

дежи - не только дискотеки, а и тема-

тические вечера, государственные и 

народные праздники, сопровождае-

мые концертами художественной 

самодеятельности Дома культуры, 

совместные спортивные мероприя-

тия школьников и пограничников, 

где также активное участие прини-

мают и наши пенсионеры.

Работа  ветеранск ой  органи -

зации с  молодежью ведется  по 

утвержденному плану, действует 

общественно-политический клуб 

ветеранской организации, главными 

задачами которого являются до-

вести до молодежи положения По-

слания Президента Н.А.Назарбаева 

народу Казахстана, способствовать 

патриотическому воспитанию под-

растающего поколения. 

Всем известно, что без уважения 

к собственной истории, к  делам 

и традициям старших поколений 

невозможно вырастить морально 

здоровую молодежь. И поэтому со-

вет ветеранов совместно с библио-

текой и школой принимает активное 

участие  в  таких  мероприятиях , 

как  встречи с  молодежью села, 

где основное внимание уделяется 

разъяснению положений Стратегии 

«Казахстан-2050», изложенных в 

декабрьском Послании Главы го-

сударства, вечера на темы «Земля 

талантами  бо гата» ,  «Традиции 

отцов - сыновьям в наследство», 

«К истокам своим возвращаясь», 

«Тебя хочу воспеть, мой Казахстан», 

«Преемственность поколений» и 

другие. 

По традиции, 1 октября прошло 

чествование  людей  почтенного 

возраста, был проведен «голубой 

огонек». В районных и областных 

конкурсах, фестивалях принимают 

участие наши пенсионеры - пред-

ставители удмурдской культуры, 

которым за 70 и более лет.  Это 

еще неполный список проводимых 

на селе мероприятий, где комфор-

тно чувствуют себя представители 

всех поколений - школьники, соц-

работники и убеленные сединами 

ветераны

Так на селе работает первич-

ная ветеранская организация. Мы 

очень любим свое село, в котором 

родились и выросли. Мы гордимся 

своей малой Родиной и желаем ей 

процветания. 

Ж.Т.СМАГУЛОВА, предсе-
датель первичной организации 

Лозовского с/о.
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С 11 ПО 17 НОЯБРЯ

Астропрогноз 
на неделю

Лига «Премьер» в Успенке

Наша гордость  

СПОРТ

ОВЕН (21.3-20.4)
Перед вами открываются новые гори-

зонты, возможности. Но в большей мере - это 

период новых открытий и познаний, постижения мудрости. 

Хорошо идут любые союзы, так как вы легко можете понять 

истинные замыслы человека. В это время хорошо прогно-

зировать события и готовиться к какой-либо деятельности, 

составлять планы.

ТЕЛЕЦ (21.4-21.5)
Обратите особое внимание на события этой 

недели, они будут иметь далеко идущие послед-

ствия. Неделя благоприятна для вас и хороша 

для любых начинаний. В это время в вас просыпается 

диктатор, что хорошо для достижения целей и продвижения 

собственных идей, но может не слишком хорошо сказаться 

на личной жизни.

БЛИЗНЕЦЫ (22.5-21.6)
Победоносное шествие в начале недели 

позволит вам еще долго чувствовать себя на 

коне, а также получить уважение и почтение от 

противоположного пола. Это время благоприятно для тех, 

кто запланировал прорыв в делах, чтобы одним махом все 

решить. Также хорошо обстоят дела и в семье. 

РАК (22.6-23.7)
Активное начало недели, вы будете бук-

вально рваться в бой. Перед вами открываются 

многие возможности, проблема будет заклю-

чаться лишь в том, что вашу голову посетят различные 

идеи и планы. Они будут хороши, но взяться сразу за все 

вам не удастся, тогда придется сделать выбор. Здесь и 

кроется вся сложность. 

ЛЕВ (24.7-23.8)
Вас ожидают серьезные перемены в личной 

жизни. К сожалению, на данном этапе пред-

стоит избавляться от старых, отживших свое 

отношений. Такой процесс может быть болезненным, но 

он необходим. Упадок эмоциональных сил, уход в себя по-

зволит вам уделить внимание своему внутреннему миру. 

ДЕВА (24.8-23.9)
Благоприятный момент для духовного раз-

вития или же просто приятного общения с че-

ловеком, который может вас многому научить. 

Если накопились эмоциональные проблемы, то 

смело обращайтесь за помощью и советом. Изменения в 

лучшую сторону возможны в финансовой сфере.

ВЕСЫ (24.9-23.10)
Все суета сует и томление духа – как говори-

лось в известном писании. События этой недели 

описать как-то иначе для вас невозможно. Хоть 

перед вами и открываются новые горизонты, есть куда раз-

виваться и стремиться, но путь не выглядит таким прямым, 

как то может показаться изначально.

СКОРПИОН (24.10-22.11)
Благоприятный период для налаживания 

отношений в семье. Ближе к середине недели 

активизируются чувства, что может подтолкнуть 

вас на романтические приключения. Не всегда такие за-

бавы могут иметь благоприятные последствия. Позвольте 

себе радоваться жизни, но не забывайте подумать о каждом 

шаге наперед. 

СТРЕЛЕЦ (23.11-21.12)
Начало недели – эмоциональный упадок. 

Ваша жизнь не так плоха, как кажется, нужно 

лишь найти в себе силы, чтобы убедиться в 

этом. К середине недели удастся взять свои эмоции под 

контроль, сбросить нависшую усталость и апатию и при-

няться за дело. Особенно большой заряд энергии вы по-

лучите к концу недели.

КОЗЕРОГ (22.12-20.1)
Духовные силы в самом начале недели по-

кинут вас, и единственный способ продолжать 

вести какую-либо деятельность – взять эмоции 

под контроль. Если же жизненные трудности и 

различного рода неприятности окажутся сильнее вашего 

здравого смысла, то в таком случае не грех обратиться за 

помощью к близкому человеку. 

ВОДОЛЕЙ (21.1-19.2)
Обратите особо пристальное внимание на 

свою личную жизнь. Нет, никаких проблем в 
ней на этой неделе вас не ожидает, напротив, 
всего будет много и даже с избытком. Отсюда 

есть риск перенасытиться отношениями, после 
чего начать посматривать по сторонам. Уделите вре-
мя не только наслаждению, но и раздумью о смысле 
своей жизни.

РЫБЫ (20.2-20.3)
Глубина эмоций на этой неделе будет 

носить вполне практический характер. Вы 
сможете использовать свои познания в 

чувствах и мыслях других людей с целью 
получения собственной выгоды. Благоприятный вари-
ант – если вы займетесь платными консультациями, а 
неблагоприятный – игра на чужих эмоциях из-за своих 
эгоистических целей.

С 1 августа по 1 сентя-

бря 2013 года проводился 

республиканский конкурс 

эссе среди воспитателей 

дошкольных учреждений на 

тему «Счастье быть воспи-

В спорткомплексе с.Константиновки и Равнопольской 

основной школе прошли районные школьные соревнова-

ния по баскетболу среди девочек и мальчиков 1999 года 

рождения и младше. Всего в соревнованиях приняло уча-

стие 11 команд: 6 команд среди мальчиков и 5 - девочек. 

Среди девочек на третьем месте команда УСОШ №3 

(тренер С.Н.Садвакасов), на втором - команда УСОШ №2 

(А.Г.Козий). И первое место, победив во всех играх с явным 

преимуществом,  заняла команда Константиновской СОШ 

(А.Ш.Есембаев).  

Среди мальчиков на третьем месте команда Павлов-

ской СОШ (тренер Г.К.Аусагитов), на втором - команда 

УСОШ №2 (Д.И.Лозовик), и победителем стала команда 

Константиновской СОШ, которую также подготовил тренер 

А.Ш.Есембаев.

С.ПИЛЯГИН, методист ДЮК «Кайсар». 

В конкурсе участвовали четыре 

команды: сборная Успенки (УСОШ 

№3),  «2+3.23» (профессиональ-

ный колледж №23), «Три в одном» 

(Равнопольский с/о), «Сегіз аяк» 

(УСОШ №3).

Ведущий - представитель «Павло-

дарской лиги молодежных проектов» 

Александр Сорока, открыл конкурс 

представлением команд многочис-

ленным зрителям. Он отметил, что 

игры КВН пользуются популярностью 

в Успенском районе, молодежь охотно 

в них включается, собирая команды, 

которые добиваются успехов и на об-

ластном уровне. В финал областной 

лиги КВН прошли лишь три команды 

из районов, и среди них – успенцы.

Начались игры с выступления 

гостей конкурса. Молодежная сбор-

ная Павлодара быстро разогрела 

зрителей, по-хорошему шокировав их 

манерой выступления. Это была са-

мая «неадекватная», неординарная, 

по словам ведущего, команда. Кроме 

нее, в программе выступили еще две 

команды из Павлодара – «Все вклю-

чено» и «Бабы».

Конкурсную программу открыли 

дебютом самой молодой, подающей 

надежды команды «Сегіз аяк» (УСОШ 

№3, на снимке), подросткам отлично 

удавалось шутить, показывать ми-

ниатюры, слаженно двигаться под 

музыку. Понравился зрителям юмор 

трех поколений, где бабушки были 

«прикольней» внучек, в выступлении 

команды «Три в одном». Много инте-

ресного показала команда «2+3.23», 

ребята смешили сценками фейскон-

троля, поисками сходства со Шреком, 

Гарри Поттером, Наташей Королевой, 

между поведением людей и обита-

телей леса. Оригинально построили 

свою программу сборная Успенки, 

загнав своего командира на балкон и 

ведя с ним диалог со сцены.        

В общем, конкурс удался, состо-

ялся настоящий праздник юмора. 

Ребята, играющие в КВН, не только 

доставили радость зрителям и соз-

давали хорошее настроение, но и 

сами получали огромное удоволь-

ствие от игры.

В заключение председатель жюри, 

заместитель председателя районного 

филиала партии «Нур Отан» А.В.Ви 

подвел итоги конкурса, были вручены 

дипломы, грамоты и денежные премии 

от отдела культуры, развития языков, 

ФК и спорта. В номинациях отмечены: 

«Мисс кубка КВН» - бабушки из ко-

манды «Три в одном», «Мистер кубка 

КВН» - Еркебай Тауасканов (сборная 

Успенки), «Вице-чемпион кубка КВН» 

- команда «2+3.23», «Чемпион кубка 

КВН» - сборная Успенки. 

Места распределились в сле-

дующем порядке: 4 место - «Сегіз 

аяк» (УСОШ №3), третье - «Три в 

одном» (Равнопольский с/о), второе 

- «2+3.23» (профессиональный кол-

ледж №23), первое - сборная Успенки 

(УСОШ №3).

Поздравляем призеров, благо-

дарим за отличную игру и желаем 

успехов в областной лиге КВН.

С.ГАЙДАК.

тателем». 

Наши воспитатели Степа-

нова П.И., Рейн Л.А. и Уахова 

М.А. не остались в стороне и 

приняли участие в конкурсе, 

рассказали о своей работе с 

детьми, за что были награж-

дены дипломами. Степанова 

П.И. заняла 3 место, Рейн 

Л.А. награждена дипломом 

в номинации «За стремле-

ние к совершенству», Уахо-

ва М.А. - в номинации «За 

своеобразный вклад в об-

ласти воспитания». Участвуя 

в подобных конкурсах, они 

доказывают, что являются  

профессионалами своего 

дела. Проводят много инте-

ресных занятий с детьми: и 

вырезают, и клеят, и лепят. 

Мы видим, как воспитатели 

ответственно подходят к под-

готовке утренников, других 

мероприятий, с каким вни-

манием и заботой относятся 

к каждому ребенку.

Это творчески работаю-

щие, хорошо знающие пси-

хологию детей дошкольного 

возраста сотрудники. Огром-

ное трудолюбие сочетается у 

них с любовью к своей про-

фессии, детям, стремлением 

к творчеству. Они умело ис-

пользуют свой богатый опыт 

и знания в работе с детьми.

В группах проходят инс-

ценировки сказок, экскурсии, 

наблюдения, эксперименты. 

Занятия проводят с хорошей 

подготовкой, интересно и 

грамотно. С детьми разучи-

вают много песен, стихов. 

Всегда готовы помочь роди-

телям советом в вопросах 

воспитания детей.

Это люди, на которых 

можно положиться в любом 

деле. Их характерные черты 

– требовательность к себе и 

своим воспитанникам, что, 

в свою очередь, помогает 

нашим детям развиваться 

как физически, так и эмо-

ционально.

Коллектив детского сада 

поздравляет вас и жела-

ет дальнейшего профес-

сионального и творческого 

роста, оптимизма и благо-

получия.

М.ХАМИТОВА, 
методист детского 

сада «Балапан».

Управление по вопросам молодежной политики Павлодарской об-

ласти в рамках государственного социального заказа проводит кубок 

КВН высшей областной лиги КВН «Премьер» в районах области. Не-

посредственные исполнители – ОО «Павлодарская лига молодежных 

проектов» и региональная лига КВН «Иртыш» - провели игры в рай-

онном Доме культуры с.Успенки в прошедшую пятницу.

В спорткомплексе с.Константиновки и Равнопольской 

основной школе прошли районные школьные соревнова-

ния по баскетболу среди девочек и мальчиков 1999 года 

рождения и младше. Всего в соревнованиях приняло уча-


